Zipfel – Mütz beim Baindter Narrensprung

An einem herrlichen Wintertag bei milden Temperaturen und strahlendem Sonnenschein besuchten unsere großen und kleinen Zwerge vom Waldorfkindergarten zusammen mit Schneewittchen und ihrem Prinzen den Baindter Narrensprung.

Mit strahlenden Gesichtern machten sie sich auf, die Zuschauer mit kleinen Köstlichkeiten zu beschenken und ihnen ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern.



Gut gerüstet traten sie den Marsch durch die Baindter Dorfgemeinde an, riefen und winkten eifrig während sie zugleich glänzende Äpfel und leckere Erdnüsse ans närrische Volk am Straßenrand verteilten.

Aber auch die böse Stiefmutter hatte sich mit auf den Weg gemacht. Und so hatten die Zwerge nebenher auch noch allerhand zu tun, ihr Schneewittchen zu beschützen.



Ein fröhliches Gruppenfoto am Ende des Umzugs rundete den gemeinsamen Narrensprung ab, bevor sich so mancher Zwerg aufmachte, um nun auch selber noch die vorbeiziehenden Zünfte zu bestaunen, ihnen zuzurufen und das ein oder andere "Guetzle" einzuheimsen.

Den Baindter Rasplern ein herzliches Dankeschön für die Einladung zu diesem wunderschönen Narrensonntag und auf bald!